



## Vueling transportó 450.707 pasajeros en enero, un incremento de 38,6% respecto a 2007

La aerolínea cerró el mes con ocupación media de 58,9%

**Barcelona, 6 de febrero de 2008.-** Vueling, la aerolínea de nueva generación, transportó un total de 450.707 pasajeros el mes pasado, lo que representa un incremento de un 38,6% respecto al mismo mes de 2007.

Asimismo, Vueling obtuvo una tasa de ocupación mensual del 58,9%, un descenso de 1,7 puntos respecto a enero del año anterior.

	Enero	
	Pasajeros	Ocupación
2008	450.707	58,9%
2007	325.227	60,6%
% 08/07	+38,6%	-1,7 pp

Tal y como se anunció en diciembre pasado, Vueling tiene como objetivo prioritario la maximización del ingreso por vuelo, aun cuando ello pueda llegar a causar alguna reducción en los niveles de ocupación. En dicho sentido, la mejora del ingreso por pasajero durante enero de 2008 ha compensado el descenso en el coeficiente de ocupación, lo que ha comportando un incremento del ingreso por vuelo en relación con el del año pasado.

Para más información:

Vueling Airlines S.A.  
Relaciones Públicas +34 93 378 78 83  
Alfons Claver [alfons.claver@vueling.com](mailto:alfons.claver@vueling.com)  
Bárbara Fisa [barbara.fisa@vueling.com](mailto:barbara.fisa@vueling.com)  
Javier Fernández [javier.fernandez@vueling.com](mailto:javier.fernandez@vueling.com)

Estudio de Comunicación, SA  
Fernando Geijo +34 619 28 73 15  
[fgeijo@estudiodecomunicacion.com](mailto:fgeijo@estudiodecomunicacion.com)  
Petra Magro +34 91 576 52 50  
[PMagro@estudiodecomunicacion.com](mailto:PMagro@estudiodecomunicacion.com)